
ACTA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL DE BARAJAS DE 28 DE DICIEMBRE DE 2017. 

Lugar de celebración: Sala de Reuniones Planta baja JMD Barajas. Plaza de Mercurio 1. 

Hora de inicio 18.45. 

 

Asisten: 

 

Julian Moreno Álvaro. Vicepresidente. 

Representantes de los Grupos Políticos: 

- Isabel Marcos Carro (G. M. PSOE) 

-Belen Ortiz Calle (G. M. Ciudadanos) 

- Diego Gonzalez Toribio (G.M. A.M.) 

- Mª del Carmen Yuste Mora (G.M.PP) 

Coordinadores de Mesas: 

 - David Carrascosa Campos (Cultura y Juventud) 

 -Jesús Miguel Gonzalez Santamaría (Reequilibrio Territorial)  

 - Raquel Pereda Rodriguez (Medio Ambiente)  

 - Elena Fernandez Castela (Igualdad) 

 - Jose Luís Cañabate Ortega (DUS) 

 - Juan Manuel Menéndez Frías (Educación) 

 -Mª Paz Calvo Garcia (Empleo) 

 - Luis Corpas Rivera (Deportes) 

No Asistentes: 

- Lucía Santos Santos (Salud) 

- Fidel Latorre Regaño (Presupuestos y Presupuestos Participativos) 

Actúa como Secretario el del Distrito. 

 

1. Aprobación del acta de reunión de la Comisión Permanente de 28 de noviembre de 

2017. 

 

 

2. Información sobre las propuestas aprobadas en el Pleno de diciembre de 2017. 



El Sr. Secretario informa del resultado de los debates y aprobación de las propuestas 

presentadas por el Foro Local del Distrito en el Pleno Ordinario de la Junta Municipal 

correspondiente al mes de diciembre de 2017. 

3. Información sobre la reunión web y redes sociales de los Foros Locales. Elección de 

representantes. 

Intervienen el Sr. Gonzalez y el Sr Menéndez informando en relación a las reuniones 

mantenidas y la información referente al funcionamiento de la web, así como de las 

redes sociales para su publicación y difusión y cómo va el desarrollo de los trabajos 

desarrollados por parte de diversos Departamentos implicados. 

El Sr. Moreno informa que además de las actuaciones desarrolladas por parte del 

Ayuntamiento también existe una iniciativa llevada a cabo desde los propios Foros, 

y a fin de coordinar ambas actuaciones se prevé realizar una reunión para 

determinar los pasos a seguir. 

Se debate la inclusión de una tercera persona, además del Sr. Gonzalez y el Sr 

Menéndez dentro de la Comisión Permanente como representante en las materias 

de web y redes sociales, indicando el Sr. Moreno que la Sra. Calvo se había ofrecido 

a ello. Por parte de la Sra. Pereda se informa que también se había propuesto como 

candidato al Sr Ibañez (Coordinador suplente de la mesa de Medio Ambiente). 

 

Tras ello se somete a votación a los candidatos propuestos como tercera persona, 

tanto la Sra. Calvo como el Sr Ibañez, resultando elegida la Sra. Calvo. 

 

4. Plan Formativo de Foros Locales. 

 

Se informa por parte de la dinamizadora la existencia de una ampliación del número 

de plazas en las formaciones (2 nuevas plazas, hasta el 8 de enero) que se estaban 

iniciando para los miembros de los Foros Locales, tratándose de buscar la paridad 

así como que se trate de personas activas en las mesas, sin perjuicio de otros 

criterios que se pudieran adoptar. 

 

Se debate también como centralizar las solicitudes y su tramitación repitiéndose 

unos formularios para su cumplimentación y remisión por correo electrónico. 

 

En relación a los criterios se viene a considerar que hay formaciones más concretas 

para ciertas mesas, donde sus miembros deberían tener prioridad, así como que se 

trate de personas que no formen parte de la Comisión Permanente para ampliar el 

ámbito de actuación. 

 

Se acuerda que los contenidos que se repartan se compartan con el resto, así como 

cualquier material que se aporte. 

 

5. Propuestas de las Mesas. 

Informa el Sr. Secretario que se han presentado 3 propuestas de la Mesa de Medio 

Ambiente dando lectura a las mismas, indica que la propuesta presentada respecto 

de la “Instalación de puntos de agua en el parque biosaludable” informa que la 



referencia que se incluye respecto de la gestión por un grupo de ciudadanos, podría 

implicar la imposibilidad de su ejecución al poder considerarse como una 

subvención nominativa, o una cesión de competencias municipales. 

 Se debaten las proposiciones presentadas acordándose que respecto de la 

proposición presentada en relación a la instalación de puntos de agua en el parque 

biosaludable, se solicite información respecto de las actuaciones previstas en ese 

lugar; siendo aprobabas las otras dos proposiciones presentadas a la Comisión para 

su elevación a Pleno de la Junta. 

6. Evaluación del Plenario. 

Se informa por parte de la dinamizadora una valoración del Plenario celebrado el 

1/12/2017 y conclusiones en relación a lo actuado. 

7. Nuevo periodo de inscripción en el Foro y acciones para dar a conocer el Foro. 

Se informa por parte de la dinamizadora acerca de lo nuevos periodos de 

inscripción, bajas, plazos etc. 

8. Información sobre la duración máxima de os coordinadores de mesa, 

vicepresidentes y suplentes. 

Se informa por parte de la dinamizadora de las condiciones de la duración de estos 

cargos, así como las condiciones para la renovación. 

9. Próxima reunión y convocatorias. 

Se fija como fecha para la celebración de la próxima Comisión Permanente el día 30 

de enero de 2018, siendo el último día para la presentación de proposiciones el 

26/01/2018. 

10. Varios. 

- Interviene e Sr Gonzalez en relación a los plazos y procedimiento de elaboración y 

trámite de los presupuestos participativos y las iniciativas a presentar. 

- El Sr Moreno, solicita que haya una mayor actividad para evitar que el día 1 no sea 

posible la celebración del Plenario por falta de quorum mínimo. 

- La Sra. Pereda informa de la existencia de desencuentros con algunas asociaciones 

que forman parte de las Mesas respecto de la elaboración y presentación de las 

propuestas. El Sr Secretario informa que las proposiciones que se presentan tienen 

dos partes, una expositiva donde se pueden incluir las referencias a asociaciones o 

a quien se desee; y una parte propositiva donde el texto sí que debe cumplir unos 

requisitos formales para su inclusión en el orden del día. 

El Sr. Gonzalez interviene preguntando en relación a la situación de las actuaciones 

en la zona del bloque de la C/ Ezequiel Peñalver, y ante la ausencia de respuesta, 

que se vuelva a reiterar el asunto. 

El Sr. Vicepresidente solicita que se les remitan datos respecto de las actuaciones 

interdistritales que le han sido solicitados desde el Área de Coordinación Territorial, 

antes de 11/1/2018 



 

 

Tras ello, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 21.00 horas. 

 

 

 

 

 


